

市民が主人公の新しい高山市づくり

高山市長

國島芳明



新年あけましておめでとう
ございます。年頭にあたり謹ん
でごあいさつ申し上げます。

市長就任以来、選挙でお示
したお約束の実現と山積す
る諸課題に対処するため、市
民対話集会や早朝の市長面談
などにより、皆様のご意見や
ご要望を聞かせていただく取
組みを始めております。また
情報公開日本一を目指して、
行政情報や会議の公開にも着

手しました。これらの取組み
は、市民が主人公の新しい高
山市のまちづくりを進める基
礎であり、私の政治信条でも
ありますので、本年も積極的
に推進してまいります。

リーマンショック以降の世
界経済は非常に不安定な情勢
が続いており、我が国におい
ても厳しい経済情勢にありま
す。夢とく商品券や公共事業
の補正対応を行いました。が、

先行き不透明な状況ですの
で、今年も景気対策について
はスピード感を持って対応し
てまいります。

この他、経済対策として海
外戦略を重点的に進めます。
飛驒地域はもちろんのこと隣
県の市町村と広域的な取組み
を強化し海外誘客に努めると
ともに、市内産品の販売ルー
ト開拓にも積極的に取り組ん
でまいります。さらには、協働

のまちづくりや地域の安心・
安全、医療・福祉の充実、教育・
文化の振興、環境保全などの
課題にも、的確に対応してま
いる所存であります。

市民の皆様には、市政発展
のため、今後とも一層のご支
援とご協力を賜りますようお
願い申し上げますとともに、
本年が良き年となりますよう
心からお祈り申し上げます。新
春のごあいさつといたします。

「わかりやすく開かれた議会」を目指して

高山市議会議長

今井武男



新年あけましておめでとう
ございます。市民の皆様には、
ご健勝にて新春をお迎えのこ
ととお慶び申し上げます。

昨年は、猛暑により自然界
が大変な異変に包まれた年で
ありました。また、世界不況が
続く中で依然厳しい景気動向
と、参議院選挙により衆参の
ねじれが生じる不安定な政
治・経済の流れとなった一年
でありました。

こうした中、高山市では、行
政改革を着実に進められ、
健全財政を堅持しながら、定
住者の増加対策や緊急景気対
策などの諸事業により活性化
が図られてきたところです。

一方議会では、昨年の12月
定例会において、決算認定を
平成23年度から9月とするこ
とを前提に常任委員会の所管
による審査方法を試行するな
ど、議会改革の実践に取り組

んでまいりました。また、初め
ての試みとして、市民意見交
換会の開催や議会だよりの発
行により、市民の皆様「わか
りやすく開かれた議会」を目
指しております。

議会といたしましても、本
年を議会改革の最重要年と位
置付け、「議会基本条例」の制
定によりまして、これまでに
「議会改革等に関する特別委
員会」において十分議論を積

み重ねてきました成果を実行
に移してまいります。「議会基
本条例」によつて市民の皆様
とお約束し、その負託に応え
る議会機能を果たすことがで
きるよう精一杯の努力をいた
す所存であります。

迎えた新年が、皆様にとつ
て幸せ多い実りある年となり
ますことを心からお祈り申し
上げ、新年のごあいさつとさ
せていただきます。